



# Instalan el Grupo de Amistad México-República de Croacia



**Las relaciones diplomáticas entre ambas naciones se establecieron hace más de 30 años**

**Boletín No.1780**

## **Instalan el Grupo de Amistad México-República de Croacia**

- Las relaciones diplomáticas entre ambas naciones se establecieron hace más de 30 años

Este jueves se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México- República de Croacia, cuyo propósito es fortalecer los lazos políticos y de amistad; dará oportunidad de estrechar las relaciones entre los dos países, por lo cual se debe fomentar el diálogo activo con la embajada, consulado y parlamentarios.

La diputada Nayeli Arlen Fernández Cruz (PVEM), presidenta del Grupo de Amistad, dijo que las relaciones diplomáticas entre México y la República de Croacia se establecieron hace más de 30 años mediante un intercambio de notas entre los representantes permanentes de ambos países ante Naciones Unidas.

Han sido naciones promotoras de mecanismos de diálogo y concertación política mundial, lo que ha hecho posible establecer las bases hacia una mejor relación, destacó.



Los grupos de amistad impulsan un proceso de interlocución entre naciones mediante el intercambio de experiencias, tanto legislativas como de interés estratégico, abundó.

“Croacia y México cuentan con una importante relación comercial en desarrollo y, por sus características, tienen grandes áreas de oportunidad que requieren ser exploradas y materializadas; es el caso de la industria metálica, tecnológica, la maderera, agrícola y turística”.

Por su parte, la diputada María Elena Serrano Maldonado (PRI) dijo sentirse agradecida por formar parte de este Grupo de Amistad, desde donde se aprovechará la diplomacia parlamentaria para transitar de manera provechosa en el fortalecimiento de las relaciones.

La diputada Santy Montemayor Castillo (PVEM) destacó que la diputada Fernández Cruz, que preside el Grupo de Amistad, ha liderado asuntos como la lucha contra el cambio climático y reducir la huella de contaminación. “Sé que ella hará un gran trabajo”.

De la misma bancada, la diputada Janine Patricia Quijano Tapia dijo que la presidenta de este grupo es una persona muy trabajadora. “A todo el grupo, equipo de Croacia, bienvenidos. Nuestras puertas están abiertas aquí en México para ustedes”.

### **Embajador**

Pjer Šimunović, embajador de la República de Croacia en Estados Unidos de América, concurrente ante México, expresó que se comparten los mismos intereses y valores en el ámbito de la democracia y reglas basadas en el orden internacional, como es el caso del libre comercio y el respeto a los derechos humanos.

Agregó que su nación considera a México como un socio muy valioso, ya que les permite acceder no sólo a su mercado, sino al de América del Norte. Además, resaltó que hay una estrecha cooperación en temas como la paz internacional, reducir la huella de carbono, la transición energética y defender las reglas del orden internacional, a fin de regresar a los tiempos de paz.

En tanto, Rosario Asela Molinero Molinero, embajadora de México en Hungría, concurrente ante la República de Croacia, mencionó que la instalación de este Grupo de Amistad logrará fomentar el diálogo entre instituciones en materia económica, comercial, turística, tecnológica, agrícola, educativa y cultural.

El director general para Europa de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Bernardo Aguilar Calvo, mencionó que desde 2008 los dos países cuentan con memorándum de entendimiento para fomentar las consultas políticas, además de un convenio de colaboración en materia educativa, cultural y deportiva. Anunció que se firmará un acuerdo para la preservación y mantenimiento de monumentos históricos dañados por sismos.